

住職の写真日記より【令和5年6月】

6月は衣替えの季節。法衣も軽くなってとても快適ですね。近隣での報恩講も始まり、いつも通りの形に戻りつつあるようです。肌寒い日が続いてましたが、夏至を境に気温があがってきたようです。今年は夏祭りも通常通り行われ、街も賑やかになってきましたね。

チップ漁「大漁を期待」

支笏湖畔 関係者ら安全祈願



1日 チップ漁解禁

昨年はかなり不漁で、お店のメニューから外したところも多かったそうです。今年は豊漁に期待したいです。



8日 日本一の吊り橋

NHKにて。奈良県十津川村にあり、以前に友人との旅行で渡りましたが、スゴい高さで足が震えました。



16日 得度願書の提出

純正が9月に得度（僧侶になる儀式）を受ける事になりました。その前に、得度考查合格を目指して勉強中。



2日 八冠にリーチ

将棋の藤井君の快進撃が続いてますね。記録をどんどん塗り替え、地元はかなり盛り上がってるそうです。



9日 結婚記念日の両陛下

結婚30年、同じ平成5年だったんですね。ウチは1月23日で30年になります。ホントに早いな～。



25日 秀恩寺開教10周年

当寺の法務員だった宮川君のお寺の報恩講へ。たくさんの参詣。3年後に寺号公称10年法要を勤める予定。



3日 住職繼職法要へ出勤

報恩講付き合いのある札幌大念寺さん。退任された前住職さんは挨拶で涙ぐみました。お疲れ様でした。



14日 初めてのクラファン

引退する札幌市電車両を当時の色に塗装して送り出そうというプロジェクト。目標額の550万円達成なるかな。



25日 栗山町でパレード

侍ジャパンを優勝に導いた栗山監督。町内外から1万4千人も来場。町民栄誉賞も授与されるそうですね。

坊守の独り言

新緑がきれいなシーズンになりましたね。みなさんもお庭の手入れに励んでいるんでしょうね。お寺も草取り、木の剪定と外仕事が大変です。

コロナ以前は月に一度「清掃奉仕日」を設け10名ほどのご門徒が草取りに来ててくれていたので、きれいな境内が保たれていましたが、高齢化とコロナで境内清掃は途切れてしまいました。

いまは桜庭さん、行武君、時々私が草取りや除草剤まきをしています。

来年からは毎月じゃなくても二か月に一度「清掃奉仕日」を復活して、みなさんと草取りや掃除を通して清々しい活動を取り戻したい！と考えています。来年のカレンダーに「清掃奉仕日」が増えているかも。その時はよろしくお願いします。